

sus primeras tres décadas después de un largo período de dolor y turbulencias. Saludamos y felicitamos a las y los periodistas que se comprometen con la defensa de los derechos humanos, con la paz y la justicia, para garantizar el buen vivir de todos los habitantes de nuestro país.

Consejo de Administración
Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos

Distinción al Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos

Comunicado de prensa del IMFC

Buenos Aires, 6 de Junio de 2013

El Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos recibió el premio “Asociación Cristiana de Jóvenes/YMCA Ciudadanía y Valores” que otorga esa institución en reconocimiento a entidades que se destacan por sus valores, su acción comunitaria y su trayectoria. La ceremonia, que se realizó en la Bolsa de Comercio de Buenos Aires, contó con la presencia de autoridades de YMCA; el presidente del IMFC, Rubén Cédola; y su gerente general, Edgardo Form.

“No decimos nada nuevo al afirmar que el cooperativismo constituye uno de los modelos ejemplares de la solidaridad activa”, destacó Eduardo Ibi-chian, presidente del Directorio de YMCA. A su vez, agregó: “Nos complace muy especialmente poder entregarle este premio al IMFC, porque es una organización a la que nos vinculan lazos de estrecha amistad y colaboración. Compartimos visiones comunes y una singular preocupación por los sectores con menores oportunidades y mayor vulnerabilidad”.

A su turno, el presidente del IMFC, Rubén Cédola, agradeció la distinción: “Queremos enfatizar nuestra enorme satisfacción. Recibimos este reconocimiento que a su vez tiene el significado del afianzamiento del vínculo entre nuestras instituciones, que con seguridad habrá de crecer y fortalecerse con el devenir de los años”.

La Asociación Cristiana de Jóvenes de la República Argentina cumplió 111 años en nuestro país. Se fundó en el año 1902. Nació en Londres en 1844 y otorga desde hace años distinciones a entidades que se destacan por sus valores, su acción comunitaria y su trayectoria.

“Nos llena de orgullo que una institución con prestigio internacional, nos otorgue este premio que va a pasar a formar parte de los mejores galardones. Porque en definitiva el valor simbólico de esto es un estímulo para seguir adelante con el cumplimiento de la misión que nos hemos trazado, que es esencialmente contribuir a la transformación social para construir una sociedad justa, solidaria, fraternal y que incluya a todos por igual”, concluyó el Gerente General de Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos, Edgardo Form.